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Ordre du jour 

 

L’Assemblée Générale Ordinaire 2018 du Comité Régional Ile-de-France a été 
convoquée par sa Présidente, Malika MESRAR, avec l’ordre du jour suivant : 

 

 

 

Allocution de la présidente Malika MESRAR 

Approbation du Procès-Verbal de l’AG 2017 

Rapport Moral de la saison 2017-2018 

• Rapport administratif 

• Synthèse des rapports techniques 

• Approbation 

Rapport Financier 

• Bilan de l’exercice clos le 31/12/2017 

• Rapport du Commissaire aux Comptes 

• Approbation des comptes, affectation du résultat, et quitus à la Trésorière 

du Comité Régional et au Comité Directeur 

Résolution sur le projet d’acquisition immobilière relative au siège social 

Budget 2018 actualisé et budget 2019 

Présentation des programmes fédéraux 

Allocution des personnalités invitées 

Questions diverses  
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Compte rendu 

1 État des présences 

Présents / Absents : cf. annexe 

En ouverture de séance, le Secrétaire Général, Eric MARSILLE, excuse les 

personnes qui n’ont pu se libérer ce jour :  

• Mme Valérie PECRESSE, Présidente du Conseil Régional d’Ile-de-France 

• M. Patrick KARAM, Vice-Président du Conseil Régional d’Ile-de-France 

• M. Eric QUENAULT, Directeur DRDJSCS IDF 

• M. Michel GODARD, Directeur CREPS Chatenay-Malabry 

• M. James BLATEAU, Président FFGym 

• M. André LAURENT, Président d’Honneur 

• M. Daniel CARGNINO, ancien Président du CRIFMA 

Il salue également la présence de Mme Dominique CAYZELLE, Vice-Présidente 
de la FFGym en charge de l’animation dans les clubs. 

Il déclare ouverte l’assemblée générale du CRIFGYM et invite la Présidente, 
Mme Malika MESRAR à prendre la parole pour son allocution de bienvenue. 

2 Allocution de la présidente Malika MESRAR  

Mme MESRAR débute son discours en remerciant de leur présence les 
personnalités des instances officielles.  

Elle présente le programme de cette Assemblée Générale, et évoque le projet 
de politique sportive du Comité pour les saisons à venir.  

Mme MESRAR conclue en remerciant toutes les personnes, élues, bénévoles et 
salariées œuvrant à la réussite de la fusion, et veillant au bon fonctionnement 
du Comité Régional. 

3 Approbation du Procès-Verbal de l’AG 2017  

Le procès-verbal relatif à l’Assemblée Générale Ordinaire 2017 a été envoyé 

sur clé USB, par courrier, à chaque président des clubs affiliés la saison passée. 

• Nombre de votants : 24 525 voix 

• Vote pour : 24 525 voix 

• Vote contre : 0 

• Abstention : 0 

Soumis au vote, le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 25 juin 
2017 est approuvé sans ajout ni modification à l’unanimité des 
présents. 
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4 Rapport Moral de la saison 2017-2018  

4.1 Rapport administratif  

Le rapport administratif (Annexe [1]) a été rédigé et est présenté par M. 

Eric MARSILLE, Secrétaire Général du CRIFGYM. 

4.2 Synthèse des rapports techniques 

La synthèse des rapports techniques (Annexe [2]) a été rédigée et est 

présentée par M. Jean-Yves CALLON, Délégué Technique Général du 
CRIFGYM. 

4.3 Approbation du Rapport Moral  

• Nombre de votants : 24 525 voix 

• Vote pour : 24 525 voix 

• Vote contre : 0 

• Abstention : 0 

 

Soumis au vote, le rapport moral (rapports Administratif et 
Techniques) est adopté, sans ajout ni modification, à l’unanimité 

des présents. 

5 Rapport Financier  

5.1 Bilan de l’exercice clos le 31/12/2017  

Le rapport financier de l’exercice clos au 31 décembre 2017 (Annexe [3]) 

est présenté par Mme Corinne MAIGNIEZ, trésorière du CRIFGYM. 

5.2 Rapport du Commissaire aux Comptes  

Le rapport du commissaire aux comptes (Annexe [4]) a été établi et est 

exposé par M. Philippe HUARD, Commissaire aux Compte du CRIFGYM. 

5.3 Approbation des comptes, affectation du résultat, et quitus à la 

Trésorière du Comité Régional et au Comité Directeur  

• Nombre de votants : 24 525 voix 

• Vote pour : 24 525 voix 

• Vote contre : 0 

• Abstention : 0 

 

Soumis au vote, le rapport financier (compte de résultat et bilan 
2017) est adopté, sans ajout ni modification, à l’unanimité des 

présents. 
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6 Résolution sur le projet d’acquisition immobilière d’un nouveau siège 

social  

Actuellement sur deux sites, Noisy-Le-Sec et Saint-Cyr-L’Ecole, le Comité 

Régional nécessite une unité de lieu afin d’optimiser son fonctionnement et la 
cohésion de ses acteurs. 

Une commission a été constituée afin d’établir un cahier des charges 

définissant les caractéristiques nécessaires à son bon fonctionnement et d’une 
situation géographique idéale équitable. 

Aujourd’hui, le coût total lié à l’immobilier (bail pour le site de St Cyr + charges 
pour le site de Noisy-le-Sec) s’élève à 42 000 euros annuels. 

Le principe d’acquisition a été validé par le Bureau et le Comité Directeur.  

 

Question de M. Jean-Louis BOSSON : 

« Des recherches ont-elles déjà été effectuées ? » 

Réponse de Mme MESRAR : 

« Des recherches ont été faites pour une estimation primaire de ce que 

pourraient être les bureaux du CRIFGYM » 

 

Question de Mme Annick SICLAY : 

« Quelles sont les personnes constituant cette commission ?»  

Réponse de Mme MESRAR : 

« François TARRETE, Luc FORTIER, François-Régis BRUNO et Malika MESRAR » 

 

Réponse de Mme Annick SICLAY : 

« Mme SICLAY s’étonne qu’il n’y ait que des personnes de l’ex-CRIFO et 

demande pourquoi ne pas avoir ouvert à d’autres personnes ? Elle précise 
également que le siège de la Direction Régionale est libre et qu’il serait peut-
être judicieux de s’y intéresser ». 

Réponse de Mme MESRAR : 

« Tous les salariés du CRIFGYM seront consultés dans le choix du futur site 

afin de préserver l’équité » 

 

Question de M. CHESNEL : 

« Le télétravail est-il envisageable ? 

Réponse de Mme MESRAR : 

« Oui, mais pas à temps plein. Le présentiel est important, primordial » 

 

Malika MESRAR rappelle la priorité de préserver les salariés. 
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Question de M. Marc LABROUSSE : 

« Celui-ci s’interroge sur la procédure du vote d’un projet d’acquisition » 

Réponse de Mme MESRAR : 

« La procédure est respectée : le bureau puis le comité directeur ont validé le 
principe d’acquisition d’un bien. La validation du lieu sera entérinée en bureau 
puis en comité directeur » 

 

M. François TARRETE informe l’assemblée que la capacité d’emprunt est de 

800 000 euros (auxquels s’ajoutent 150 000 euros d’apport). 

A ce jour, aucune négociation n’a été faite. 

La décision finale d’acquisition sera faite par le Comité directeur (membres 

élus). 

 

6.1 Approbation de la résolution concernant l’acquisition d’un bien 
immobilier  

• Nombre de votants : 24 525 voix 

• Vote pour : 23 504 voix 

• Vote contre : 0 

• Abstention : 1 personne représentant 1 021 voix 

 

La résolution suivante est adoptée : l’assemblée générale réunie 
ce dimanche 7 octobre valide à l’unanimité moins une abstention, 
le principe d’acquisition d’un bien immobilier pour le nouveau 

siège social du CRIFGYM avec un emprunt de 800 000 euros 
maximum, sur 15 ans (négociable 20 ans). 

7 Budget 2018 actualisé et budget 2019  

Mme Corinne MAGNIEZ, Trésorière du CRIFGYM et François TARRETE, 
Directeur administratif du CRIFGYM, présentent le budget 2018 actualisé et le 

budget prévisionnel 2019 (Annexes [5] et [6]) 

8 Présentation des programmes fédéraux  

Une présentation succincte des programmes fédéraux et des nouveautés de la 
saison est faite à l’assemblée par M. Djamel LOUCIF. 

Une intervention sur les états généraux du club de demain est présentée par 

Malika MESRAR, en charge ce dossier à la FFGym en tant que vice-présidente. 

Une présentation rapide de l’univers EVOLUGYM est proposée avec une 

précision sur les 2 nouveaux programmes ACCESS : GR et TR. 
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L’accent est mis sur une nouvelle offre de formation pour l’encadrement de la 
nouvelle activité FREESTYLE GYM. 

Question de Mme Sara HENOCQUE : 

« Pourquoi une formation est-elle mise en place en FREESTYLE, activité toute 
récente à la Fédération, alors qu’il n’est rien prévu pour la TEAMGYM, activité 

proposée depuis plus longtemps et à présent discipline à part entière de la 
Fédération » 

Réponse de M. LOUCIF : 

« Il transmettra cette remarque à la Fédération »  

9 Allocution des personnalités invitées  

9.1 Remise des récompenses fédérales 

Alain PANEL : médaille d’Honneur FFGym 

Marie-Pierre MARCHAND : médaille d’Honneur FFGym 

Joseph SICLAY  : médaille d’Honneur FFGym 

Jean-Louis BOSSON : médaille d’OR FFGym 

 

Malika MESRAR profite de cette assemblée pour remercier l’ensemble des 

salariés du CRIFGYM pour le travail effectué. 

Elle met également à l’honneur notre ami Robert MARCHANT pour son 

défi sportif. 

9.2 Intervention de Dominique CAYZELLE, vice-présidente de la 
Fédération Française de Gymnastique  

Dominique CAYZELLE remercie l’ensemble des participants à cette 
assemblée générale. 

Elle explique que la fusion n’a pas été une action fédérale mais une action 
gouvernementale. Certaines régions rencontrent encore des difficultés 
pour cette fusion. 

Elle rappelle quelques chiffres de la Fédération dont les 317 000 licences 
et revient sur les excellents résultats sportifs de nos gymnastes français 

durant l’été. 

Elle remercie également le CRIFGYM et l’ensemble des bénévoles qui ont 
répondu présents pour l’organisation des Nouveaux Internationaux de 

France. 

Les engagements fédéraux sont cités :  

• Le développement durable, 

• La lutte contre les harcèlements,  

• Les nouveaux engagements fédéraux en vue des Jeux Olympiques 

et Paralympiques 2024 à PARIS. 
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Elle souligne quelques dates importantes à retenir :  

• Le colloque des structures déconcentrées le 2/2/2018 

• La conférence des présidents régionaux le 30/3/2019 

• Le congrès fédéral le 22 juin 2019 à Troyes 

• La Journée Nationale de la Gymnastique le 29 juin 2019 

• Le CAMA les 23/24 et 25 août 2019 

• Les nouveaux Internationaux de France les 14 et 15 septembre 
2019. 

10 Questions diverses 

Aucune question n’est posée. 

11 Clôture de l’Assemblée Générale 

En l’absence de questions diverses, Malika MESRAR remercie Dominique 
CAYZELLE pour ses propos et clôt l’assemblée générale. Elle convie l’ensemble 

des participants à se réunir autour du verre de l’amitié offert par notre 
partenaire GYMNOVA. 

 

 

 

 

Eric MARSILLE 

Secrétaire Général Régional 

 

Malika MESRAR 

Présidente Régionale 

  

 

 


